

Desde INDECOM ven como positiva la unificación de los ministerios en cabeza de uno de los referentes de la coalición gobernante



Con referencia a la nueva conducción económica del país, y a las expectativas que esto genera, desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael dialogamos con Miguel Calvet, presidente del Instituto de **Consumos Masivos (INDECOM)**. “En principio la unificación de ministerios y que haya un solo comando creo que es beneficioso.

Hasta hace unos días y semanas teníamos un doble comando en la economía, sobre todo en la política de precios que depende de la Secretaría de Comercio, que a su vez dependía de Desarrollo Productivo, que estaba desconectado con el ministerio de Economía. Creo que desde los sectores pyme, empresariales y de comercio, esto lo vemos con buenos ojos, más allá de las políticas de fondo que es lo realmente hace falta para tener previsibilidad. La falta de previsibilidad es un poco lo que está generando esta inflación, ya que gran parte de ella responde a las expectativas.

Los casos del azúcar, harina, aceite, productos esenciales de la canasta básica se están viendo semana tras semana con distintos estados de precios, con aumentos o quitas de descuentos, que es más o menos lo mismo. Estos productos han estado aumentando

semanalmente en hasta un 5 % en el último mes. Evidentemente hay que ponerle un corte a todo esto, para tener nuevamente valores de referencia, que es lo hoy está faltando. No hay precios relativos y esto ha generado que el mes de julio pase a ser un mes en que la inflación en canasta alimenticia no vaya a estar por debajo del 8 %. Y los bienes y servicios estarán en torno al 7.2 %. Esto nos hace proyectar un 80 % anual.”.

Calvet también agregó que “sabemos que en la conducción del gobierno hay tres sectores, y uno de los sectores es el ‘masismo’, que se está haciendo cargo. Es una de las patas de la coalición gobernante, y no se les puede hacer un vacío de poder como se les hizo a los anteriores ministros. La unificación de uno de los ministerios en cabeza de uno de los socios de la coalición gobernante es un mensaje muy claro de que no se puede avanzar más con una conducción díscola, sin que haya unificación de criterios. La situación actual del país mes tras mes está expulsando a los sectores medios y bajos de la población por debajo de la línea de pobreza.

El hecho de que esté la figura de Massa habla de que está el compromiso de la coalición gobernante de resolver la situación y dejar de lado todas estas chicanas que se venían dando mes a mes”.

Con referencia a las primeras medidas que debería adoptarse por parte del nuevo equipo económico, Calvet opinó que “en principio debería haber un acuerdo de precios y salarios, y cuando me refiero a esto hablo desde precios de los insumos hasta los de los productos en góndola, darle al sector pyme una política tributaria desdoblada, de manera diferenciada a la de las grandes compañías, y por otra lado establecer una política de precios donde estén todos los sectores de la comercialización”.

Vos FM 94.5 · Desde INDECOM ven como positiva la unificación de los ministerios en cabeza ...